



令和6年度 12月号

鶴牧中だよ!

多摩市立鶴牧中学校 HP アドレス <https://schit.net/tama/jhtsurumaki/>

教育目標

創造性に富み実行力ある生徒
自他敬愛の心をもち奉仕する生徒
心身ともに活気に満ちた生徒

2学期の振り返りと3学期に向けて

校長 森田 剛

2学期は学校全体としても、各学年としても大きな行事があり、人との関わりも多かった学期となりました。現在、3年生と面接の練習を行っていますが、質問の一つとして中学校生活の出来事で印象に残っていることを聞いてみると、多くの生徒が体育祭、音楽祭、修学旅行などの行事を挙げています。その理由は、おおよそ、はじめはうまくいかないこともあったけれど、皆と協力してよいものを創り上げることができたからというものです。あなたも自分の長所を生かしながら、クラスや班のために貢献できたのですねと更に質問してみると、皆、はい、そうですと返事が返ってきました。また、クラスがうまくいかなかつた場面もあったと思いますが、その時にはどうしましたかと質問をしてみると、皆で話し合いを重ねる中で、人の意見を尊重しながら改善していったという内容の答えを返してくれました。成長の過程で人との関わりは大切であり、皆さんは毎日人と関わりながら生活をしています。自分と全く同じ人間はないので、考え方や価値観も様々です。3年生は、そうした環境の中で、人との関わりを大切に成長してきたことを自分の言葉で表現してくれました。3学期は今年度の集大成であるとともに、次の学年への準備の時もあります。大切な時期を過ごす現在の環境を整え、どの学年も誰もがよい学校生活を送れるようにするために、引き続き「挨拶」「対話」「尊重」「創造」のキーワードを大切にしてほしいと思います。

学校からのお知らせ

■<三学期始業式>1月8日(水)です。始業式の日は、給食はありません。

■<学校完全休業日>12月30(月)～1月3日(金)までは、学校完全休業日となります。また、前後の土曜、日曜も休業日となります。緊急に学校に連絡する必要がある場合は、多摩市役所庁舎管理室(338-6855)までお電話ください。

■<都立高校インターネット出願>都立高校への出願について、3年生は授業の中でインターネット(みらいコンパス)での出願及び志願変更の手順を動画で確認しました。また、御家庭にもメール配信するとともに、本校のホームページ「入試情報」にもリンクを掲載いたしますので、必要に応じて御確認ください。

■<中学1・2年生対象英語スピーキングテスト>2年生の申し込みについて、御協力をありがとうございます。12月20日(金)午後5時までが申し込み期間となります。期間内の申し込みをお願いいたします。なお、実施日等、詳細は都教育委員会からの連絡があり次第、御連絡いたします。会場は本校となります。

■<学校公開>1月18日(土)に学校公開を実施いたします。お時間がございましたら、ぜひ御来校いただき、お子様の様子を御覧ください。

地域清掃ボランティア活動

11月26日(火)に地域清掃ボランティア活動を実施しました。当日は、約200名の有志の生徒が参加してくれました。学校周辺の落ち葉掃きを行うことで、地域の美化に貢献し、地域の一員としての自覚を深めることができました。準備した袋もあつという間に一杯になってしまいました。肌寒い中での活動となりましたが、積極的に活動している姿は頼もしかったです。自分たちの住んでいる地域のために、自分たちができるることは何かを考え行動できるよう、日常の生活でも心掛けていきましょう。当日は、保護者の皆様にも多数御参加をいただき、誠にありがとうございました。



薬物乱用防止標語

10月号でお知らせした、3年生の夏季休業中の課題として取り組んだ薬物乱用防止標語について、地区会長賞と、特別賞を受賞した9人の生徒の作品が京王聖蹟桜ヶ丘ショッピングセンター7階連絡ブリッジに11月26日(火)から12月3日(火)まで展示されました。
(ポスターの左右や下に並んでいるのが標語の作品です。)



TTGG の取組

これまでの学習で身に付けた英語の力を実際に活用して更にその力を高めることを目的とし、希望する生徒に対して、留学生等の外国人等と対面、オンラインで実際に英語を使って会話をする取組として、毎年行っています。夏休み等に、TED、ワールドキャンパスとの交流や水曜サプリ（英検対策講座）でお世話になった地域未来塾の先生や、地域の先生も生徒たちの挑戦をサポートしてくださっています。今年度は全6回を予定しており、12月4日（水）に第1回、12月11日（水）に第2回を実施しました。

オンラインでは、トルコの方と香港の方との交流に挑戦しました。対面ではイギリスの先生、アメリカからの留学生、本校 ALT のニック先生と英語でのやり取りに挑戦しました。様々な国、年齢の方との交流になりましたが、参加した生徒からは、積極的にコミュニケーションを取ろうとする姿が見られ、「もっと質問してみたい。」「もっと話をしてみたい。」といった前向きな感想が多く見られました、年明けからもコミュニケーションを楽しむことを大切にして身に付けた英語を試していきましょう。



小中児童交流会

12月10日（火）に、小中児童交流会を実施しました。生徒会役員の皆さん、大松台小学校と南鶴牧小学校を訪問し、小学6年生を対象に、鶴牧中学校の様子を説明してくれました。デジタル委員会や部長会の皆さんを中心となって作成してもらった部活動の紹介動画も熱心に見てもらいました。6年生からは、部活動や学習に関する質問や、中学校で一番楽しかったイベント（行事）など、様々な質問がありました。生徒会役員の皆さんも自分たちの言葉で一つ一つの質問に丁寧に答えていました。



今後の主な予定

- 1月 8日（水）始業式 ※給食なし 9日（木）給食始 安全指導 14日（火）中央委員会
15日（水）専門委員会 TTGG 第3回実施 16日（木）つるの会
18日（土）授業日（学校公開） 20日（月）生徒会朝礼